



Bild vom ersten Tag der Sanierung



Bild nach Abschluss der Sanierung

Die KeraBAU AG hat ein Zweifamilienhaus in Kerzers innen und aussen komplett saniert. Dabei wurden umfassende Massnahmen durchgeführt, wie die Asbestsanierung der Aussenfassade, die Dachsanierung, die Erneuerung der Sanitärleitungen sowie die Installation einer neuen Heizungs-Wärmepumpe. Die Küche, die Badezimmer, die Böden, die Decken und die Wände erhielten eine vollständige Überarbeitung. Besonderes Augenmerk wurde auf die Dachuntersicht gelegt, die neu gedämmt und verkleidet wurde. Diese Massnahme führte nicht nur zu einer verbesserten Wärmedämmung, sondern schuf auch ein ästhetisch ansprechendes Erscheinungsbild. Die Küchen und Badezimmer wurden gemäss modernster Standards gestaltet, wobei hochwertige Materialien zum Einsatz kamen.

Die Kerabau AG legte bei dieser Sanierung grossen Wert auf eine hochwertige Ausführung und termingerechte Fertigstellung. Das erfahrene Team der KeraBau AG setzte alle Sanierungsmassnahmen professionell um und erzielte ein Ergebnis, das den Erwartungen und Ansprüchen der Bewohner gerecht wurde. Dieses Projekt unterstreicht die Expertise der KeraBau AG im Bereich der Sanierung von Wohnhäusern und zeigt ihre Fähigkeit, komplexe Renovierungsarbeiten erfolgreich umzusetzen. Das Zweifamilienhaus in Kerzers erstrahlt nun in neuem Glanz und bietet seinen Bewohnern modernen Wohnkomfort auf höchstem Niveau.

Standort: Kerzers  
 Beschreibung: Innen- und Aussensanierung eines Zweifamilienhauses  
 Leistungen: Projektmanagement, Bauleitung und -ausführung  
 Baujahr: 2022

Nacher



Vorher

